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Durant cette dernière période les grandes banques européennes affichent des stratégies de 
croissance externe matérialisées par une croissance spectaculaire du mouvement de fusions 
et acquisitions.  Ainsi, il conviendra de s'interroger sur le caractère opportun des stratégies 
de concentrations bancaires retenues tout le long  de la période qu'on examinera et 
notamment sur les liens éventuels entre ce type de stratégies poursuivi et la performance 
avant et après l'adoption de la nouvelle stratégie d'adaptation au nouvel environnement en 
perpétuel changement. 
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* * * 
The banking industry has undergone considerable consolidation in recent years. This 
consolidation has included a large number of mergers and acquisitions between large 
banking European institutions. So, it is important to investigate and evaluate the 
relationship between market structure and bank performance after the recent change, 
across European systems as well as to investigate cost economies and efficiency issues.  
  

 
   
   

 


